

COMUNICADO N° 783 Lunes, 18 de abril de 2022

Más de 8 millones de vacunas aplicadas contra la Covid-19

Panamá alcanzó hoy la cantidad de **8,007,184** dosis contra la Covid-19 aplicadas en todo el territorio nacional desde que empezó la Operación PanavaC-19 en enero de 2021 a la fecha.

El informe del Programa Ampliado de Inmunización (PAI) precisa que del total de dosis aplicadas: **3,456,964** se han colocado en primera dosis; **3,052,311** en segunda dosis y **1,486,164** tercera dosis de refuerzo; además de 10,959 tercera y 786 cuarta dosis a pacientes inmunosuprimidos.

En la población entre 5 y 11 años se han colocado **376,954** dosis pediátricas con una cobertura de 51.2% con una dosis y 42.9% con segunda dosis.

La cobertura de la población meta a partir de 5 años en adelante es de 87.1% con una dosis y de 76.9% con segunda dosis. También la cobertura de dosis de refuerzo que se aplica a partir de los 16 años es de 47.3%.

Vacunación sigue esta semana

Para esta tercera semana de abril, la Operación PanavaC-19 sigue con la aplicación de tercera dosis y dosis de refuerzo en los circuitos 2-4 en Coclé; 4-3 y 4-5 en Chiriquí; 8-1 en Arraiján, Panamá oeste; 8-6 en San Miguelito y 9-1 en Santiago, Veraguas.

La aplicación de dosis pediátricas sigue en el circuito 1-1 en Bocas del Toro y en todos los hospitales nacionales y regionales, policlínicas, policentros, centros y puestos de salud.

Informe de Epidemiología

En el mundo se registran a la fecha 504,832,780 casos acumulados confirmados de Covid-19; además de 444,779,031 personas recuperadas y 6,223,606 fallecidos para una letalidad de 1.2%.

En Panamá se contabilizan 768,978 casos acumulados de la Covid-19, de los cuales 184 son casos nuevos positivos. Para las últimas 24 horas no se notifican defunciones para un acumulado de 8,179 fallecidos y una letalidad del 1.1%.

Hay 758,497 personas recuperados da la enfermedad, de ellas 277 se notificaron como nuevas recuperados hoy. Para las últimas horas se aplicaron 3,385 pruebas para una positividad de 5.4%.

Los casos activos suman 2,302, de los cuales 2,220 están en aislamiento domiciliario y 82 hospitalizados. Los que están en aislamiento se dividen de 2,200 en caso y 20 en hoteles. Los hospitalizados son 72 en Sala y 10 en UCI.

Los corregimientos que reportaron mayores casos son: San Francisco y Betania en la ciudad de Panamá con 16 y 13 casos, respectivamente. David en Chiriquí con 10 y Rufina Alfaro en San Miguelito con 6.

El Minsa reitera a la población NO BAJAR LA GUARDIA y mantener las medidas de autocuidado como el lavado frecuente de manos, el uso de gel alcoholado, pantalla facial cuando se utilice el transporte público, mascarilla y procurar el distanciamiento físico para evitar el contagio.

También se le recuerda a la población que de presentar síntomas relacionados al Covid-19 acudir inmediatamente a una instalación sanitaria en busca de atención médica y realizarse una prueba Covid-19.

Toda información oficial referente a la pandemia en Panamá y las acciones del Gobierno Nacional, se comunican a través de las cuentas oficiales del Minsa en redes sociales y en su página web (www.minsa.gob.pa).